

育てよう 鏡野のよい子シリーズ

判断力

一昨年度の生徒総会のことである。生徒数の減少をみこし、生徒会執行部の人数を五人から三人に減らす案が出されたが、当時の二年生が「自分達はまだ五人でできるから、やらせてほしい。」と言った。多數決で案は否決され、五年生までいくことになった。自分の今までの経験では、生徒総会は流れの通りに進んでいくものの、それをひっくり返すなんて一度も無かった。出張で他校の先生方にこの話をしても異口同音に、「驚き」と感心していただけた。

中学校でのこのような訓練は、警察の方も先生方も経験が全く無いと言っていたので、本当に貴重な経験を積ませてもらえた。

「自ら考えて判断し行動する。育てたい子どもの力の一つである。全生徒が、来年4月から奥津中を離れて新しい環境で生活することになるが、この力も持つて進むべき道を切り拓いてほしい。」

できない。」と苦笑交じりに指導すると、同席されていた警察官の方も、思わず吹き出され、「逃げられないですが、いやあ、本当に良い子達ですね。」と言われた。

今年度、再び不審者対応の避難訓練を、昨年度と同様に行つた。昨年度の経験を生かし、特に指示をしなくても、3年生は入り口を施錠し、物陰に隠れて様子をうかがい、タイミングを見て避難した。体育館でも全員がシユーズを持って集合できていた。警察官の方からも「昨年よりも良かつたです。」

鏡野町生徒指導推進連絡協議会 奥津中学校 寺坂 克視

のびのびひろば

ドキドキ♥ワクワク! 香南保育園 生活発表会!

保育園では、生活や遊びを通して様々な経験をし、成長している子ども達を見ていただくため、毎年生活発表会を行っています。今年度も12月3日(水)に保護者の方や地域の方を迎えて、劇遊びや歌、合奏、生活遊びなどを披露しました。

子どもたちは「かっこいいところを見てもらいたい!」と張り切って取り組みました。

1,2歳児 リズム遊び『たぬき、ねこ』

3歳児 劇遊び『どうぞのいす』

4歳児 劇遊び『じごくのそうべ』

5歳児 メロディー奏・うた

(香南保育園)

がんばった子どもたちへの1番のごほうびは…
お家の方から、たくさんほめてもらうことと、ギューッ♡と抱きしめてもらうこと!